

Seniorenwohnanlage der APE Real Estate GmbH & Co. KG in Seesen ist fertiggestellt

Nordik-Care und PROVETUS kooperieren zur Verbesserung der Versorgung der Mieter in der Kurparkstraße

SEESSEN. Die Tochter der Gesellschaft für soziale Aufgaben mbH (GesA) aus Goslar, die APE REAL ESTATE GmbH & Co. KG, hat den Bau einer neuen Seniorenwohnanlage mit Informations- und Servicebüro in Seesen fertiggestellt. Der Standort für das Haus ist das Gelände des ehemaligen Sportplatzes an der Kurparkstraße (der „Beobachter“ berichtete bereits).

Die Bezugsfähigkeit ist ge-

geben, die ersten Mieter ziehen im August 2022 ein, teilte das Unternehmen mit. Nun haben sich der Träger der Seniorenwohnanlage, die Nordik-Care, ebenfalls eine Tochtergesellschaft der GesA, und der ortsansässige Pflegeanbieter PROVETUS in einer Kooperation zusammengetan.

Dazu erklärt Dave Woods, Nordik-Care:

„Wir freuen uns, dass nun die ersten Mieter in die neue

Wohnanlage einziehen, so dass das Haus nun mit Leben erfüllt wird. Um das Angebot und die Versorgung unserer Mieter noch mehr zu verbessern, freuen wir uns über die Kooperation mit PROVETUS sehr“, sagt Dave Woods von Nordik-Care.

Und Kenneth Woods, GesA, ergänzt: „Mit unserem Partner PROVETUS runden wir unser Angebot ab, da wir keine pflegerischen Leistungen anbieten wollen und können. Kräfte bündeln und interdisziplinäre Vernetzung sind heute unabdingbar für gute Qualität in der Pflege und Betreuung.“

„Mit der Eröffnung der Tagespflege und des ambulanten Pflegedienstes im vergangenen Jahr haben wir einen Grundstein für weitere Kooperationen in und um Seesen gelegt. Wir freuen uns, nun gemeinsam mit Nordik-Care das Angebot für pflegebedürftige Menschen in Seesen zu verbessern“, heißt es von der PROVETUS-Geschäftsführung. Durch die Kooperation könnten die Bewohner der Kurparkstraße nun aus einem großen Pool an Leistungen frei wählen und somit eine optimale Versorgung erhalten. Das Leistungsspektrum reiche

von hauswirtschaftlichen Dienstleistungen bis hin zur Grund- und Behandlungspflege. „Bewohner, die mehr Abwechslung wünschen, können zusätzlich die Tagespflege in der Feldstraße in Anspruch nehmen“, heißt es weiter.

Gemeinsam wollen die neuen Partner in Verbindung mit einem „post-Bauschautag“ sich und die fertiggestellte Wohnanlage am Freitag, 5. August, präsentieren.

Wie ebenfalls schon berichtet, hat die APE REAL ESTATE GmbH & Co. KG mit einem weiteren Bauvorhaben in



Das Gebäude der ServiceWohnanlage in der Kurparkstraße 11B in Seesen.

FOTOS: Nordik-Care



Freuen sich über die Fertigstellung der Seniorenwohnanlage in Seesen (von links): Dave Woods (Assistenz der Geschäftsführung Nordik-Care), Christopher Weiß (Geschäftsführung Provetus-Pflege), Nicole Sprysch (Administration Nordik-Care), Jessica Lisogorny (Pflegedienstleitung Provetus-Pflege), Nadine Holzenleuchter (stellvertretende Pflegedienstleitung Provetus-Pflege).

Seesen, in der Hochstraße, angefangen. Hier entstehen neben einer Alten- und Pflegeeinrichtung weitere Service-Wohnungen. Für das Service-Wohnen soll die Kooperation mit PROVETUS ebenfalls erweitert werden. Die Alten- und Pflegeeinrichtung wird allerdings von Nordik-Care selbst betrieben.

Weitere Projekte der GesA sind in der Entwicklung: Vorrangig werde sich GesA auf Niedersachsen und Schleswig-Holstein konzentrieren, so Geschäftsführer Kenneth Woods. Aktuell werden von

der GesA-mbH und den Tochtergesellschaften Einrichtungen an verschiedenen Standorten in Niedersachsen betrieben. Beispielhafte Neubauprojekte sind unter anderem die Senioren-Residenz „Im Pieper Quartier“ in Cloppenburg mit 118 Plätzen (2018), die Senioren-Residenz „Am Park“ in Seesen mit 90 Plätzen (2018), die Senioren-Residenz „Salzgitter“ in Salzgitter-Lebenstedt mit 112 Plätzen (2017) sowie die Senioren-Residenz „Emsauenpark Lingen“ in Lingen mit 90 Plätzen (2016).

red